

Pressemitteilung vom 09.09.2021

---

## Betreibermodell zur Anbindung von Neubaugebieten in der Gemeinde Ostrach

Die Gemeinde Ostrach hat die Förderung für die Anbindung von den Neubaugebieten Burgweiler Sonnenbühl, Waldbeuren Kirchgasse III, Ostrach Schelmenhau II und Jettkofen Wohnen am See beim Bund und beim Land-Baden Württemberg beantragt. Das Projekt wird nach der VwV Breitbandmitfinanzierung vom 30. Januar 2019 in Höhe von 160.000,00 € aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg und in Höhe von 200.000 € aus Mitteln des Bundes gefördert.



Baden-Württemberg

MINISTERIUM DES INNEREN, FÜR DIGITALISIERUNG UND KOMMUNEN

